

#CALIFICADORA

## Transferencias a Pemex, un riesgo

- El principal riesgo para las finanzas públicas de México proviene de las transferencias

presupuestales a Petróleos Mexicanos (Pemex), la cuales pueden ser mayores y más recurrentes en el mediano plazo, advirtió la calificadora Moody's.

Advirtió que las finanzas también se verán afectadas por la caída en la producción petrolera y, en menor grado, por la desaceleración de la economía, que terminarán por impactar los ingresos. **FERNANDO FRANCO**

GOBIERNO  
DE AMLO

- Plan de apoyo a la petrolera por cerca de 14 mil millones de dólares.